

Routes

Déneigement: quand la raison l'emporte (enfin!)

#Action #CD08



C'est d'un simple mail laconique, que des responsables d'astreinte ont été avertis que le Département revenait sur la décision de ne plus traiter certaines portions de route Ardennaises.

extrait :

Bonjour à tous,

Le PEVH est modifié : les routes sans traitement sont supprimées, les itinéraires de traitement sont désormais identiques à l'année dernière.

Vous pourrez trouver le PEVH intégrant ces modifications au chemin suivant :

S:\Docs partagés

Nous ne pouvons tous que nous réjouir d'un tel revirement, preuve que notre mobilisation a payé. Que lorsque nous avons raison, nous agents, il est possible de faire bouger les choses. Nous pouvons en tirer plusieurs

enseignements Déjà qu'on n'hésite pas à nous mentir, car jusqu'au 13 novembre date de notre rencontre avec Benoit Huré, on nous affirmait que ce n'était qu'une étude, la teneur même de ce mail montre bien que la décision était prise ... Que depuis le début ce que nous affirmions n'était que la stricte vérité. Et que l'attitude de notre DRI était loin d'être en corrélation, avec ce que nous pensons d'un service public. Que nous affirmer des choses et faire le contraire en à peine 2 mois (lors de notre rencontre avec le DRI début septembre) c'est se rendre peu crédible aux yeux de tous les agents ... Bravo Mr LEVASSEUR, vous avez fait fort en ce domaine Mais au moins nous savons une chose, ce n'est pas pour les prévisions divinatoires pessimistes en matière météorologique de notre DRI qu'a été prise cette décision de ne pas acter le non traitement de routes empruntées par des Ardennais, mais parce que la CGT a raison et a su le faire comprendre au Président. Chose qui a été impossible à faire admettre au DRI sans être amené à nous rassembler. Malheureusement comme nous vous l'avons déjà dit, nous n'avons pas réussi à faire faire marche arrière au Département au sujet de la suppression de 3 territoires routiers.... Nous avons dit que cela ne fonctionnera pas comme cela, la suite nous le prouvera inévitablement ... Mais comme vous le prouvera la 2ième vidéo, le Président huré s'est engagé à faire tout son possible pour les agents impactés, nous serons là pour lui rappeler ... il s'engage également à ne pas toucher aux centres !!! Voici donc ces 2 vidéos représentant environ la moitié du débat entre le Président et nous ..Vous pourrez remarquer que nous le laissons parler Même si nous ne sommes pas du tout d'accord sur les méthodes (ou les raisons) employées pour faire des économies, nous ne pouvons qu'être d'accord sur la nocivité de la réforme territoriale Par contre le discours « vous avez de la chance » vous êtes agents publics est justement une des choses que Benoit Huré ne disait jamais avant !!! et c'est inquiétant !

D'ailleurs écoutez bien le début de la 2ième vidéo, lui même avoue que début 2017 il sera peut être contraint à « donner les clefs » au préfet ce qui laisse présager le pire pour tous les services

VOTER LE 04 DECEMBRE POUR UNE CGT FORTE, C'EST VOTER POUR ÊTRE BIEN REPRÉSENTÉ DANS CES ANNEES DIFFICILES